

Ghandi quiere poner paz

La India pasará a depender de las Naciones Unidas si continúan las luchas

En tal caso no tendrá un solo amo sino muchos

Sairampua (Bengala oriental), 28.—El Mahatma Gandhi, dirigiéndose a varios millares de compatriotas reunidos en una manifestación religiosa, ha declarado que si continúan las disputas y las luchas entre los hindúes, después que los ingleses abandonen el país, "Y no tengo la menor duda de que deberán marcharse —afirmó— la India pasará a depender de las Naciones Unidas".
"Esto —añadió— significará despedirse de la libertad, porque en tal caso la India no tendrá un sólo amo, sino muchos".
Gandhi insistió en señalar "el negro porvenir" que aguarda a los indios si persisten en combatir entre sí e hizo un nuevo llamamiento a la concordia y a la unidad.—EFE.

sa oficiosa anuncia que 1.394 indios y 81 musulmanes han sido detenidos como consecuencia de los últimos desórdenes registrados en la provincia de Bihar.
Cerca de dos mil denuncias ha recibido la Policía en los distritos afectados por los disturbios.
Los desórdenes estallaron el 20 de octubre, cuando los hindúes atacaron varios pueblos musulmanes, y duraron exactamente dos semanas.
El número de víctimas se calcula entre dos mil y tres mil.—EFE.

La policía de Washington busca a un "peluquero amateur"

Washington, 28.—La Policía de esta capital busca afanosamente a una persona que desde hace unas semanas se dedica a cortar el pelo de las señoras que viajan en los tranvías.

Los psiquiatras de la capital dicen que el individuo que se busca es probablemente un sexomoniaco.

La primera víctima ha sido una muchacha de 12 años que, descuidadamente dejó sus trenzas coigando fuera del respaldo de su asiento del tranvía Sintió un pequeño tirón, pero no hizo caso. Al llegar a su casa descubrió que su trenza izquierda había desaparecido.

Una señora de 47 años de edad ha presentado una denuncia en la que se indica que después de viajar en el tranvía se dio cuenta de que le faltaba el pelo que sobresalía del sombrero.—EFE.

El acuerdo petrolífero anglo-norteamericano-iranés

La prensa francesa cree que acentuará la rivalidad planteada con Rusia, y que es un acierto estratégico para la actuación futura de las flotas conjuntas

París, 28.—Los acuerdos económicos mediante los cuales la Anglo Iranian Oil Company suministrará petróleo a dos compañías americanas durante 20 años son objeto de comentarios por parte de casi todos los periódicos franceses.

El diario moderado "Le Matin" dice que las compañías americanas facilitarán a Europa petróleo exclusivamente de Arabia y Persia, con lo cual reservarán toda la producción del Nuevo Mundo para las necesidades de los Estados Unidos.

"Las ventajas de estos acuerdos —añade— no son menos importantes desde el punto de vis-

ta estratégico. Las flotas británica y americana, que en el futuro solo operarán juntas, encontrarán en los puertos de Malta, Chipre y Suez las bases de indispensable abastecimiento".

El órgano socialista "Le Parisien" califica los acuerdos como un paso hacia el apaciguamiento internacional y decala que constituirán un factor importante para facilitar los asuntos internacionales.

El independiente "L'Epoque" afirma que los acuerdos representan el comienzo de una nueva fase en la rivalidad planteada entre Rusia y las potencias anglosajonas.—EFE.

Descontento en Egipto por el acuerdo

El Cairo, 28.—La Prensa egipcia no ha comentado hasta ahora los acuerdos petrolíferos entre la Anglo Iranian Oil Company y dos compañías norteamericanas.

Esta omisión es interpretada como una señal de disgusto porque el nuevo oleoducto que deberá ser construido, terminará en Haifa y no en Egipto.

En este país se esperaba que el oleoducto terminaría en Alejandría o en otro puerto egipcio, ya que de este modo, no solo se facilitaría el trabajo, sino también interesantes ingresos fiscales al país.—EFE.

Sigue la racha de accidentes aéreos

En Irlanda se estrella un aparato que volaba de París a Nueva York

Nueva York, 28.—El "Estrella de El Cairo", aparato perteneciente a la T. W. R. se ha estrellado contra una isla al noroeste de Shannon (Irlanda).—EFE.

Cómo ocurrió el accidente Shannon (Irlanda), 28.—El aparato Constellation "Estrella de El Cairo", que llevaba pasaje de París a Nueva York, se ha estrellado en una isla del río Fergus a unos cinco kilómetros del aeropuerto de Shannon, a primera hora de esta mañana.

El aparato llevaba a bordo catorce pasajeros y nueve tripulantes.

El doctor James O'Beyle, médico del aeropuerto, cree que no hayan sobrevivido al accidente más de diez personas. La camarera del aparato, miss Zina Ferguson, ha manifestado que la catástrofe se produjo cuando el aparato se aproximaba al aeródromo para aterrizar, hasta el punto de que ella acababa de advertir a los pasajeros que fueran soltándose los cinturones de seguridad en vista de que iba a realizarse un aterrizaje normal; pero que, de pronto sobrevino el choque del avión en una peque-

ña isla a unos trescientos metros de la orilla. Esta camarera viajaba con un hijo suyo de cinco meses de edad. Otra señora y su hijo de veinte años son los únicos supervivientes que han sido trasladados al aeropuerto.

Los demás viajeros han sido llevados a los hospitales.—EFE.

Las operaciones de salvamento

Shannon (Irlanda), 28.—Uno de los primeros participantes en el salvamento del avión "Estrella de El Cairo", ha sido el capitán Harrington, quien tenía fijada su salida en avión para Nueva York esta mañana.

Ha manifestado que tropezó con muchas dificultades en sus trabajos de salvamento a consecuencia del fango existente en el lugar del accidente. Por fin, se pudieron conseguir tres botes con los cuales fueron trasladadas a tierra las primeras víctimas. Entre las que hay muertos y heridos.

A mediodía de hoy se desconocen aún las causas del accidente.

En el momento de estrellarse el aparato contra el terreno so-

brevino una gran explosión que hizo conmoverse el edificio del aeropuerto. Inmediatamente el aparato comenzó a incendiarse y poco después quedaba carbonizado. Las dificultades para encontrar los botes de salvamento dilataron mucho la llegada de los que acudían para salvar a los tripulantes y solamente pudieron aproximarse al lugar del accidente dos horas después de haber ocurrido éste.—EFE.

La camarera del avión

Londres, 28.—Los periódicos da cuenta de que la camarera Ferguson, del "Estrella de El Cairo" llegó al aeropuerto de Shannon llevando en brazos a un pequeño niño, Charles Delavy, el cual presentaba la fractura de una pierna.

La camarera manifestó que se trataba del hijo de una señora, esposa de un soldado norteamericano, la cual le encargó antes de morir que velara por su hijo.—EFE.

Aparecen los restos de un avión perdido la víspera de Navidad

San Diego (California), 28.—Los restos del avión de transporte de la Western Air Line, que desapareció la víspera de Navidad, han sido encontrados en una montaña.—EFE.

2 noticias

Varsovia, 28.—Un Consejo de guerra ha condenado a muerte al Padre Boleslaw Stefani, por "actuaciones subversivas clandestinas". Según el fiscal, el Padre Stefani, había incitado a la juventud polaca a la rebeldía contra el Gobierno.

Es el segundo sacerdote católico condenado a muerte por tal delito.—EFE.

París, 28.—El coste de la vida en París ha experimentado una nueva alza al ser aumentadas las tarifas de electricidad y gas. Las primeras han sufrido un aumento del 52 por ciento y las segundas del 48 por ciento.

También ha subido el precio del carbón en un veinticinco por ciento.

Hace unos días se anunció una nueva subida en las tarifas del Metropolitano y de los autobuses urbanos.

Los aumentos del gas, electricidad y carbón empezarán a regir el primero de enero.—EFE.

De Goull'e mantiene su línea de conducta

Anunció que no presentaría su candidatura para la presidencia de la República

París, 28.—En una breve declaración a la Prensa, el general De Gaulle ha anunciado públicamente que no presentará su candidatura a la Presidencia de la república francesa.

La declaración publicada como consecuencia de numerosas consultas y preguntas que han sido dirigidas al general en relación con sus planes políticos, dice:

"Por mi deber hacia Francia y el respeto a la república, di a conocer hace algún tiempo que a mi juicio el régimen exclusivo de partidos no puede resolver los muy graves problemas —internacionales, imperiales e internos— de los que depende nuestra vida. Por consiguiente, no creo en conciencia, que serviría bien a mi país tratando de ser guardián de una constitución que consagra este régimen y presidiéndolo impotentemente sobre la impotencia del Estado.

Mi convicción es que los hombres que tendrán que guiar la república francesa hacia su salvación y renovación solamente podrán triunfar si nuestras instituciones nacionales, dotando a nuestras divisiones, organizan el Estado para el único servicio del interés común".—EFE.

¡REGALOS! ¡MUCHOS REGALOS!
Casa Chanrai
José Antonio 9
Les ofrece regalos tanto para señoras como para caballeros y siempre a precios baratísimos.
Antes de hacer sus compras para REYES no deje de visitar
Casa Chanrai
Teléfono 4-4-6
La que es preferida por el público por sus precios económicos y la calidad de sus artículos.
ATENCION
Muy en breve esta casa efectuará una de sus célebres REBAJAS, en la que pondrá precios incompetibles. Esté al tanto de ella.

El congreso norteamericano pide cuentas

Los aliados han recibido de los EE. UU. materiales por valor de 50.692.190.00 de dólares

Washington, 28.—Truman, en su mensaje al Congreso, referente a las operaciones efectuadas bajo la ley de Préstamos y Arriendos, ha revelado que los Estados Unidos suministraron a los aliados materiales por valor de 50.692.190'00 de dólares, de los cuales un 84,2 por ciento lo fueron a la Gran Bretaña y a Rusia. Tal revelación ha hecho que diversos sectores del Congreso soliciten una rendición detallada de cuentas de dichos m-

raaciones, por todos los organismos interesados.

El presidente Truman añade en su mensaje que los Estados Unidos recuperarán un veinte por ciento de lo prestado. Es decir, más de diez mil millones de dólares.

Informa que Gran Bretaña ha recibido 31.390.000 millones y la URSS 3.316'00 millones —que todavía no ha comenzado—. Ad las negociaciones para el final de las cuentas —803'00 millones.—